

Das Tagebuch von mArtin...

12. September 2024 17:40 Uhr

Für die kommende Wahl zum Nationalrat habe ich ein gewisses Bedenken: Ich weiß, dass ich bei den Wahlen in den letzten Jahren in Wahrheit ein reiner Protestwähler war. Die KPÖ war bei all den vergangenen Wahlen ziemlich weit davon entfernt, tatsächlich so viele Stimmen zu bekommen, dass sie in die jeweilige Institution auch tatsächlich einziehen könnte.

Ich würde halt bei dieser Wahl gerne eine Partei wählen, die tatsächlich die Chance hat, in den Nationalrat einzuziehen - und die trotzdem wirklich *links* ist.

Die SPÖ unter Babler ist vielleicht wirklich ein wenig nach links gerückt, nur ist mir der Vorsitzende nicht ganz koscher.

KPÖ und KEINE, welche mir in der Wahlkabine vorgeschlagen wurden, sind in allen Umfragen immer noch unter der Vier-Prozent-Hürde und die Bier-Partei ist mir sehr unsympathisch.

Vermutlich bleibt mir nur die SPÖ, auch wenn es mir dann doch ein wenig graust.

Ich weiß noch nicht...

(C) mArtin 2024